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Abstract (en)
[origin: WO9325716A1] The invention relates to a method for stabilizing slag by removal of solubilizable metal fractions. It comprises leaching said
slag with an aqueous leaching solution containing exchangeable elements in the form of chlorides with the cations of heavy metals present in said
slag. The leaching solution is a dilute hydrochloric acid solution for the basic slag, or an alkali or alkali-earth metal chloride solution for neutral slag.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé de stabilisation de scories par extraction des fractions métalliques solubilisables. Il comporte la réalisation de
lixiviations de ces scories avec une solution aqueuse de lixiviation, contenant des éléments échangeables sous forme de chlorures avec les cations
de métaux lourds présents dans ces scories. La solution de lixiviation est constituée par une solution d'acide chlorhydrique dilué, pour les scories à
caractère basique, ou par une solution de chlorure d'un métal alcalin ou alcalino-terreux, pour les scories à caractère neutre.
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